



22.09.2014 10:46 CEST

3. LIFE Benefizlauf auch zugunsten von Bärenherz

Hospizleiterin Sylvia Heumann und Tochter gesellten sich ebenso wie unser ehrenamtliches Mitglied Torsten Oertel zum Läuferfeld. Danke fürs Kilometersammeln!

Der Regen konnte dem 3. LIFE Benefizlauf „Leipzig läuft mit LIFE“ nichts anhaben: 250 Läuferinnen und Läufer haben am Sonntag, 21. September, mit insgesamt 2.464 erlaufenen Runden und 1.478 Gesamtkilometern den LIFE Benefizlauf zum vollen Erfolg gemacht. Das Organisationsteam von LIFE CHILD ist überglücklich über die gelungene Veranstaltung und der Tatsache, dass so viele emsige Läuferinnen und Läufer dem Regen trotzten. Die

erlaufenen Spenden kommen der Stiftung Kinderklinik, der Erforschung von Zivilisationserkrankungen sowie dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zugute.

Wir danken allen Mitwirkenden und dem Leipziger Forschungszentrum für Zivilisationserkrankungen für Ihren Einsatz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325